



Monseigneur Charles **Morerod**
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monsieur l'abbé Pascal **Desthieux**
vicaire épiscopal pour le canton de Genève,
le Conseil des archiprêtres,
le Conseil pastoral cantonal,
l'Eglise catholique romaine-Genève,
et toute la communauté catholique
ont la grande peine d'annoncer le décès le
11 février 2017 de

Monsieur l'abbé
André LUISIER

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa
93^e année et la 66^e année de son sacer-
doce. Il a été vicaire à la paroisse Notre-
Dame de Genève de 1951 à 1962 puis
aumônier-adjoint à l'Hôpital cantonal
de Genève jusqu'en 1969. Dès 1963, il
était aumônier de la Fraternité catholique
des malades pour le canton de Genève.
En 1969, il est le curé de la paroisse de
Collonge-Bellerive jusqu'en 1978 puis curé
à la paroisse St-Martin à Onex jusqu'en
1985. De 1982 à 1985, il était également
archiprêtre pour l'archiprêtré St-Irénée. En
1985, il est nommé curé de la paroisse de
Presinge-Puplinge jusqu'en 1996. De 1985
à 1990, il a été archiprêtre de l'archiprêtré
St-François de Sales.

La messe de sépulture sera célébrée le
mercredi 22 février 2017 en l'église
Saint-Joseph de Genève à 10 heures.